



Les 5F racontent leur journée sur le salon Aix Libris

publié le 14/06/2018

Jeudi 7 juin, nous mettons le cap sur l'île d'Aix ! Lors de la traversée en bateau, nous avons pu apercevoir le fameux Fort Boyard mais pas de trace du non moins fameux Père Fouras, bien présent malgré tout dans nos esprits à cause de la célèbre émission !

En arrivant sur l'île, nous avons joué aux apprentis artistes sur la plage de l'Anse de la Croix, en nous livrant à une activité de Land Art au cours de laquelle nous avons réalisé des œuvres. Certains ont représenté un bateau, d'autres ont écrit le titre d'une œuvre que nous avons lue et d'autres ont inscrit le nom de l'auteur que nous devions rencontrer. Ensuite, nous avons fait un jeu de piste où nous devions résoudre une énigme. Enigme qui a donné beaucoup de mal à un groupe particulièrement mal organisé ! Mais chut, nous taisons les noms...

En fin de matinée nous avons enfin rencontré l'auteur de littérature jeunesse Pascale PERRIER. Nous avons été étonnés et surpris par plusieurs de ses réponses. En effet, elle nous a expliqué que son livre préféré était celui qu'elle n'avait pas encore écrit. Etrange réponse ! Elle ne décide pas des illustrations qui figurent sur les couvertures de ses œuvres car les éditeurs ne lui demandent pas son avis. Quand même ! Elle nous avoue que, sans en être forcément consciente, la plupart de ses personnages sont inspirés de la réalité et de sa vie personnelle, notamment Tiago dans Q.I 142 et Alors ? qui ressemble beaucoup à l'un de ses fils.

Nous remercions Pascale Perrier du temps qu'elle nous a accordé sur le salon pour répondre à nos questions très (peut-être un peu trop) nombreuses...

Article réalisé par les 5F en cours de français avec Mme Bonnin

Portfolio

